
後期生徒総会が行われました 
 

 １０月１９日（火）後期生徒総会が行われました。新しい試みとして、Ｔｅａｍｓを使用しての実施と

なりました。さまざまなハプニングがありましたが、無事に終了することができました。 

        議長団登壇             生徒会長あいさつ 

             こんな感じで画面が出てきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           賛成の人は挙手をお願いします（アナログ） 


